





# Publican libro sobre problemas de bioética

El progreso de las ciencias biológicas y médicas han dado al hombre un poder sobre él mismo que nunca antes tuvo. La bioética está llamada a descubrir de qué manera este poder puede ser usado para dignificar a la persona humana, en otras palabras, para descubrir cómo el hombre podrá vivir en la era del imperio de la ciencia y de la tecnología una vida de mayor humanismo.

Por tal razón, la Unidad Bioética de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica de Chile ha publicado el libro "Problemas Contemporáneos en Bioética", cuyos editores son los doctores Manuel Luyando, Juan Ignacio Munoz, Carlos Ossandón y Alejandro Serrati. La publicación está orientada a contribuir a la reflexión, a la enseñanza y a la difusión de los aspectos más fundamentales del pensamiento contemporáneo.

El libro fue realizado sobre la base de las ponencias presentadas al Primer Congreso de Ética Médica de la Facultad de Medicina de esa casa universitaria, realizado en julio de 1988 bajo el lema "Respeto y promoción de la persona humana en la medicina moderna".

La obra está dividido en cuatro partes. La primera de ellas se refiere a cuestiones fundamentales de bioética. El segundo tema habla de las interrogantes éticas planteadas por los descubrimientos de la biología de la reproducción y la aplicación de la tecnología moderna al proceso generativo humano. La tercera parte se refiere a bioética, política de salud y economía. En ella se analiza la dimensión social del actuar médico; la justa (o injusta) intervención del poder político en materias de orden biológico y médico. En la última parte se analiza en profundidad la educación médica y la enseñan-

# **Publican libro sobre problemas de bioética [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Publican libro sobre problemas de bioética [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)